



CONGRESO MEDICO. Miembros de la Asociación Médico-Cristiana (AMCS) Informan sobre el II Congreso Médico Cristiano, que realizara el 19 y 20 de mayo, en el Hotel Sheraton. Actuarán como conferenciantes, de Izq. a derecha: Lic. Joel Ordaz, Dres. Ernesto Contreras y Ernesto Contreras h., de México. Los acompaña el Dr. Luls Ernesto Urrutia, presidente de AMCS.

6 mil Personas Asistirán a Transmisión Presidencial

Unas seis mil personas podrán estar presentes en la ceremonia de transmisión del mando presidencial, el 1 de junio, en el Pabellón Centroamericano de la Feria Internacional, informaron fuentes relacionadas con el grupo organizador.

Profesionales vinculados con la comisión especial que prepara el lugar explicaron que el Pabellón Centroamericano, fue elegido por ser el más amplio de la Feria Internacional.

El escenario tiene 30 metros de largo por diez de ancho, haciendo un total de 300 metros cuadrados.

Las instalaciones se caracterizan por fácil ubicación, acceso, estacionamiento de vehículos, espacio suficiente y protección contra virtuales fenómenos atmosféricos, así como

por contar con instalaciones anexas como oficinas, salones y otras facilidades.

La parte principal del lugar donde se realizará el acto será el escenario donde estarán ubicadas las autoridades civiles del país, al igual que el Presidente electo Alfredo Cristiani y su Vicepresidente Francisco Merino, quienes serán investidos de sus cargos por el presidente del Congreso, Ricardo Alvarenga.

El arquitecto Mauricio Arrieta Gálvez, diseñador del podio donde se realizará el acto, explicó que para la ubicación de las autoridades que presidirán la reunión se construirá una tarima especial al frente de la concurrencia, en cuyo centro

—Favor pase a la página 23

Refutan Argumento de Duarte en Favor de los Terroristas

De producirse la liberación de los terroristas listados como lo pretende el presidente Duarte, éste se pondría en situación de encarar un inmediato antejucio, reiteran juristas que consultados por este diario independiente, refutan sus argumentos en favor de los subversivos.

Refiriéndose a las recientes declaraciones de Duarte que califica de una "actitud personal" la iniciativa que en este caso tendría que asumir la Fiscalía General, un abogado penalista que pide reserva de su nombre por lo delicado del asunto, declaró que "un antejucio al presidente con relación con su amnistía en favor de un grupo de terroristas, a quienes permitiría abandonar el país, no es un asunto personal, como él pretende,

sino una cuestión de orden público".

Agrega el informante que "es interés de la Fiscalía el salvaguardar la seguridad nacional, impedir que a través de actos como éste, se debilite la defensa nacional y se incrementen los ataques contra el pueblo salvadoreño".

Respecto a la justificación de Duarte de consi-

—Favor pase a la página 36.

Discusión por el Salario de Diputados Suspende Plenaria

Una discusión entre las fracciones parlamentarias en torno del decreto por medio del cual se autorizan aumentos salariales para los diputados, obligó ayer, a las 4:20 de la tarde a la suspensión de

la plenaria, la cual continuaría hoy a las 9 a.m.

Por iniciativa de todos los partidos representados en la Asamblea Legislativa, ésta aprobó la semana pasada un

—Favor pase a la página 27.

La Asamblea Citará a Dos Magistrados Corte Cuentas

La Asamblea Legislativa citará a dos magistrados de la Corte de Cuentas para que expliquen ante la Comisión de Legislación por qué están autorizando nombramientos legales en los ministerios.

Por iniciativa de diputados de ARENA (Alianza Republicana Nacionalista), Julio César Urbina y Simón Isidro Rivera, del PCN y PDC, respectivamente,

—Favorpase a la página 23

Instan Promover Agricultura Para Erradicar Mendicidad

Impulsar la agricultura, único rubro capaz de reactivar la economía y erradicar la mendicidad, pide al nuevo gobierno el agricultor Ulises González.

El señor González fue objeto de un reconocimiento de parte de un grupo de cafetaleros, cañeros y algodoneros, por su reciente elección como presidente de la Cooperativa Algodonera de El Salvador.

Al agradecer el respaldo de sus colegas, el agricultor se refirió a la

difícil situación que está afrontando el agro salvadoreño desde el golpe socialista de octubre de 1979.

FECAMCO Condena al Régimen de Noriega

Una enérgica condena al régimen del general Manuel Antonio Noriega expresa la Federación de Cámaras de Comercio de Centroamérica (FECAMCO), por la represión y el irrespeto a la decisión

El declarante criticó la errática política económica del régimen

—Favor pase a la página 27.

del pueblo panameño luego de las elecciones.

En un documento que la gremial dirige a los gobiernos de América Latina, pide que se realicen todas las gestio-

—Favor pase a la página 29.



LISIADOS DE GUERRA. La 1a. Brigada de Infantería ha iniciado un programa de readaptación para soldados listados de guerra. Entre ellos se encuentran amputados, ciegos y parapléjicos, debido a las minas de los terroristas del FMLN-FDR.

Guías de C.A., México y Panamá Visitarán al País

Más de un centenar de Muchachas Guías de Centro América, México y Panamá vendrán al país para participar en un curso de liderazgo creativo y sus facetas en el guidismo, informaron peroneros de la Asociación de

Guías de El Salvador.

El curso, que es auspiciado por el Buró Mundial de Guías, tendrá lugar en la sede de la entidad, en la avenida Maracaibo de la co-

—Favor pase a la página 43

UNICEF Aportará Fondos Para Combatir Sarampión

La UNICEF aportará 250 mil dólares para reforzar los programas de vacunación contra la epidemia de sarampión, esperando inmunizar a medio millón de niños salvadoreños vulnerables al morbo, informaron fuentes del

organismo mundial. Hasta el momento, el sarampión ha cobrado la vida de 113 niños y ha afectado a otras 9,221 personas, según el informe de la doctora Patricia Marin, represen-

—Favor pase a la página 17.

Presentarán Documento Estrategia Económica

Un documento sobre estrategia económica, preparado por un grupo de salvadoreños de los sectores público, privado, laboral, iglesia, partidos políticos y Fuerza Armada, será presentado por el doctor Noel Ramirez. De-

cano de Economía y Director del Centro de Políticas y Economía Aplicada de INCAE.

La presentación del libro será la próxima semana, en el local de la Cámara de Comercio

—Favor pase a la página 63

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 35.



CAMPAÑA DE LIMPIEZA. Miembros de la municipalidad de Ayutuxtepeque, en combinación con la Directiva Comunal del partido ARENA, participarán en la campaña de limpieza el 28 de mayo. Informan: Ernesto de la Cruz, alcalde Andrés Benza, Iclea Iraheta, Félix Martínez, José Fuentes y Santos Menjivar.